



7 Pièces

230 m²

Réf. 95208

1 890 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de La Colle sur Loup, superbe Mas en pierres, construit par l'architecte de renom Mr Robert Dallas, situé dans un quartier calme et résidentiel. Maison très chaleureuse de part son style provençal ancien, composée de 3 niveaux et d'un joli jardin qui offre une totale intimité. Une belle allée typique des maisons méditerranéennes va du portail à la porte d'entrée. Double garage fermé ainsi que des parkings complémentaires. Terrain de pétanque. Piscine.

On the heights of La Colle sur Loup, superb stone Mas, built by the renowned architect Mr Robert Dallas, located in a quiet and residential area. Full of charm house with its old Provencal style, made up of 3 levels and a nice garden which offers a total privacy. A beautiful driveway typical of Mediterranean houses goes from the gate to the entrance door. House . Spacious double closed garage as well as complementary parking. Petanque court. Swimming-pool.

L'AGENCE BURNS

620 Boulevard Pierre Sauvaigo - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

